

L E G I S L A T I V A S

Sistemas locales

Esta semana los legisladores locales han aprovechado el verano trabajando en los temas pendientes para la implementación del Sistema Estatal Anticorrupción. Ejemplo de ello son los Congresos de Campeche y Tabasco, que aprobaron la convocatoria para presentar propuestas para ocupar el cargo de fiscal especializado en Combate a la Corrupción. Asimismo, los tabasqueños aprobaron la convocatoria para la constitución de la Comisión de Selección que nombrará a los integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal de Combate Anticorrupción. Esperemos que se siga avanzando en este tema para atacar la corrupción con el fin de que el país vea disminuido este problema.

Inician negociaciones

Esta semana inicia la primera ronda de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), por lo cual representantes de la iniciativa privada sostuvieron una reunión con la Mesa Directiva del Senado, presidida por **Pablo Escudero Morales**, para hablar sobre el tema y las inquietudes del sector empresarial. Al finalizar la reunión privada, el senador ecologista informó que al concluir la primera ronda de negociación, a efectuarse en Washington, se realizará una segunda reunión entre senadores y empresarios para saber qué es lo que observaron desde "el cuarto de al lado". Se espera que dicha reunión se realice en los primeros días de septiembre.



Senado de la República

Renegociación

El vicecoordinador del PRD, **Jesús Zambrano**, aseveró que como poder representante de la ciudadanía el Legislativo debe acompañar en la supervisión de los acuerdos a los que lleguen los gobiernos involucrados en el TLCAN y evitar negociaciones que no beneficien al país. "El tema del salario mínimo será fundamental en las negociaciones", aseguró tras recordar las críticas de Donald Trump en el sentido de que México provoca pérdidas masivas de empleo en distintos sectores de su nación, ya que aquí la mano de obra es mucho más barata.



Cámara de Diputados

Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.08.2017	Sección Revista	Página 43
----------------------------	---------------------------	---------------------

Paso Exprés

Antes de que concluyan los trabajos de la Comisión Permanente, el próximo 31 de agosto, los legisladores de la Tercera Comisión, que preside el senador panista **Ernesto Cordero**, aprobaron citar a una reunión al titular de la Secretaría de **Comunicaciones y Transportes**, **Gerardo Ruiz Esparza**, y al gobernador de Morelos, Graco Ramírez. El objetivo es que informen respecto del estado de las investigaciones vinculadas con la obra Paso Exprés de la Carretera México-Cuernavaca. Asimismo, solicitaron un informe a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) sobre la situación que guardan dichas investigaciones.



Cáncer de próstata

El coordinador de los diputados del PVEM, Jesús Sesma, propuso elevar a rango de ley la campaña emprendida por el gobierno federal para combatir el cáncer de próstata y testicular. “El objetivo es establecer acciones concretas y coordinadas para reducir la incidencia de esa enfermedad que afecta principalmente a hombres mayores de 50 años”, precisó. La campaña busca despertar conciencia para que la salud masculina deje de ser tabú cuando se trata de la próstata o los testículos, como lo fue hace algunos años el cáncer de mama.